

PERFUMERÍAS AVENIDA

FASOULA, FASCINADA CON 'SU' PUNTO 100.000



Mariella Fasoula con el balón en su mano izquierda, en el pabellón de Würzburg. CB AVENIDA

La jugadora helena se deshace en elegios a la trayectoria del Perfumerías Avenida

IVÁN RAMAJO

Salamanca—Mariella Fasoula (27 años) entró el pasado jueves en la historia del Perfumerías Avenida al sumar el punto 100.000 del conjunto azulón en todas sus competiciones, desde que debutó en la máxima categoría el 12 de septiembre de 1992 en Tenerife.

“Es algo que yo no sabía, claro. Pero cuando me lo dijeron fue algo realmente especial, porque significa entrar a formar parte de la historia de este club, que es tan histórico y que ha tenido éxito en los niveles más altos”, declaró ayer la pivot griega, emocionada por la cifra redonda conseguida con su ‘bomba’ (que valió dos puntos) en la pintura en el polideportivo José Antonio Gasca

de San Sebastián.

“Ser capaces de llegar a esa cifra de anotación muestra la grandeza y el dominio de este club a través de los años. Explica que ha estado en el más alto nivel de competición durante mucho tiempo, lo cual es muy respetable”, reflexionó la jugadora helena sobre la cifra histórica lograda en el triunfo frente al IDK, en el que fue el choque 1.377 al más alto nivel. La cifra redonda, además, llegó en la competición donde más puntos suma, la Liga, con 70.515.

Mariella Fasoula consiguió, con esta canasta (puntos 38 y 39 del partido), cicatrizar del todo la lesión sufrida hace un año en la cancha del Familia Schio y devolverle parte del apoyo recibido este tiempo al club y a su afición: “El sentimiento siempre bueno, sabiendo que fui capaz de darle al Perfumerías Avenida este momento y más sabiendo todo lo que me ha ayudado a lo largo de estos años el club tanto a nivel personal como profesional”.

DICE...

“Es algo especial, significa entrar a formar parte de la historia del club”

“Tengo un sentimiento bueno y más por todo lo que me ha ayudado Avenida estos años”

MARIELLA FASOULA

Jugadora del Perfumerías Avenida



→ Sin descanso tras el triunfo en San Sebastián

La vuelta del parón de selecciones está siendo de lo más intensa para el Perfumerías Avenida, que ayer mismo retomó los entrenamientos después de haber regresado de San Sebastián con el triunfo (el cuarto del curso en Liga) debajo del brazo. El complicado calendario no le permite un sólo día de descanso al conjunto de Anna Montañana que hoy tendrá la segunda jornada y última de preparación del choque de mañana frente al Celta en el pabellón de Würzburg (12:00 horas).

→ La taquilla del choque de mañana, para la DANA

Todo el dinero recaudado de la venta de entradas del encuentro de mañana ante Celta, recordemos, irá destinado íntegramente a Cruz Roja para los proyectos que tienen en las zonas más afectadas. “Perfumerías Avenida no es ajeno al dolor y daño causados por las inundaciones de la pasada semana en nuestro país y, por esta razón, colaborará para entregar fondos que sirvan para ayudar en estos difíciles momentos”, aseguró el Avenida, que ya hizo esta misma acción con el equipo masculino el pasado día 9.

ADEMÁS...

El BM Salamanca viaja a Gijón con hambre de un triunfo balsámico

BALONMANO

El BM Salamanca tiene hoy la oportunidad de dar un golpe sobre la mesa en el Palacio de los Deportes de Gijón a partir de las 17:00 horas. El conjunto de Valeria Flores, que se encuentra atorado en una mala racha de resultados —suma cuatro encuentros seguidos sin conocer la victoria—, se mide a uno de los gallitos de la categoría, el Premium Gijón, que suma 6 triunfos y tan solo 2 derrotas en este inicio de temporada y se encuentra en la cuarta posición del Grupo B de la Primera Nacional. Pese a que los asturianos suman dos triunfos en sus dos últimos encuentros, lo cierto es que no son inexpugnables en su feudo, ya que en la primera jornada de Liga cayeron derrotados por 23-29 frente al Horizonte Atlético. El conjunto salmantino, por su parte, suma ya un mes sin conocer la victoria, desde el pasado 12 de octubre cuando se impuso a domicilio al Arroyo por 30-32.

Choques claves por el playoff para el Albense y el FS Salamanca

FÚTBOL SALA

El Grupo 1 de la Segunda División B de fútbol sala alcanza hoy su primer tercio de competición y lo hace ya con choques importantes para los equipos de Salamanca. En este sentido, el Albense se las ve en el pabellón ducal frente al Villalba FS a partir de las 19:00. Los dos conjuntos llegan en puestos de fase de ascenso empatados a 24 puntos (8 triunfos y 1 derrota) y tiene a un solo punto de distancia el liderato. Por su parte, el FS Salamanca se mide al Cristóbal Núñez (también a las 19:00), con el que está igualado a 13 puntos.

Jorge Martín, 5º en los libres de Montmeló, “preparado para todo”

MOTOGP

El español Jorge Martín (Ducati Desmosedici GP24), quinto en la primera jornada de la última carrera de la temporada, en la que se juega el título mundial con el italiano ‘Pecco’ Bagnaia, ha afirmado ‘sin temblar’ que está ‘preparado para todo’, para ser campeón el sábado, el domingo o ‘el día que se pueda’. “Primero de todo hay que intentar ser competitivo, así que el objetivo es serlo un pelín más que este viernes, que no ha sido un día fácil, y el sábado será importante mejorar”, reconoció el líder del mundial.

Masterclass en Santa Marta de la campeona paralímpica de judo Marta Arce

La sesión se desarrolló en el pabellón Francisco Samaniego con 50 participantes



La campeona paralímpica de judo Marta Arce en Santa Marta. EÑE

Santa Marta— El pabellón Francisco Samaniego “Fay” de la localidad de Santa Marta acogió a la reconocida judoca y medallista paralímpica Marta Arce Payno que impartió una masterclass de judo en la que expli-

có a los asistentes las mínimas diferencias que existen en su modalidad con respecto al judo tradicional. Este evento en el que participaron más de medio centenar de deportistas de todas las edades se enmarcaba dentro del proyecto “Santa Marta, Tod@s Includ@s”, que busca promover la inclusión y el deporte accesible para todos.

“Santa Marta, Tod@s Includ@s” es un proyecto pionero promovido por el Consistorio de Santa Marta para fomentar la inclusión de personas con discapacidad a través del deporte. A lo largo de los próximos meses, el proyecto ofrecerá formación, talleres y competiciones adaptadas en 7 disciplinas deportivas. EÑE